

Pressemitteilung

Einweihung der Filiale Klausen: Die Volksbank verstärkt ihre Präsenz an der Seite von Privatpersonen und lokalen Unternehmen

Am Donnerstag, den 11. April, hat die Volksbank in Anwesenheit von Bürgermeister Peter Gasser die Filiale in Klausen, Tinneplatz 5, eröffnet. An der Einweihung haben Generaldirektor Alberto Naef, Vertriebsdirektor Hannes Wieser, der Niederlassungsleiter Brixen-Bruneck Norbert Künig, der Hauptfilialleiter Walter Rossi sowie das gesamte Team der Filiale Klausen teilgenommen. Der Pfarrer von Latzfons Michael Lezuo hat die Segnung vorgenommen.

Entgegen dem allgemeinen Trend im Bankensektor investiert die Volksbank weiterhin in ihre physische Präsenz, nicht nur durch die Eröffnung neuer Filialen, sondern auch durch die Renovierung und Erweiterung bestehender Strukturen wie jener in Klausen. Die dortigen Räumlichkeiten wurden erweitert und modernisiert, um den Kunden einen noch besseren und professionelleren Beratungsservice bieten zu können.

Die renovierte Filiale, die nächstes Jahr ihr 60-jähriges Jubiläum feiert, ist ein historischer Bezugspunkt in Klausen. Das Team besteht aus neun Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die den Kunden mit ihrem Fachwissen zur Verfügung stehen und sie in Finanzfragen, im Immobilienbereich oder bei Versicherungen beraten.

"Als Regionalbank legen wir großen Wert auf langfristige und vertrauenswürdige Beziehungen zu unseren Kundinnen und Kunden. Deshalb bleiben unsere Filialen ein zentrales Element unseres Geschäftsmodells: Dieses Konzept ermöglicht es uns, unsere Kunden und ihre Bedürfnisse in den Mittelpunt zu stellen und eine individuelle Beratung anzubieten", sagt der Niederlassungsleiter Brixen-Bruneck, Norbert Künig.

"Fest in der Region verwurzelt zu sein, bedeutet für uns, Privat- und Firmenkunden, die die Volksbank als Finanzpartner wählen, bei der Verwirklichung ihrer persönlichen und unternehmerischen Projekte zu begleiten. Ziel meines Teams ist es, unseren Kundinnen und Kunden weiterhin mit Kompetenz und Professionalität zur Seite zu stehen und das Wachstum von Klausen zu unterstützen. Unsere Nähe zum Einzugsgebiet zeigt sich auch anhand der Unterstützung von Vereinen, die im sportlichen und kulturellen Bereich tätig sind und deren Werte wir teilen", so Walter Rossi, Hauptfilialleiter von Klausen.

Die lokale Präsenz der Volksbank kommt auch durch die Sponsoringaktivitäten in Klausen und den Nachbargemeinden zum Ausdruck. So sponsert die Bank den Bike Club Klausen, den SV Klausen, den ASV Latzfons und fördert zudem das Kulturzentrum Sabiona, die Heimatbühne Feldthurns, die Bauernjugend Latzfons und die Bürgerkappelle in Klausen.

1 / 2 www.volksbank.it

Kontakt:

Südtiroler Volksbank AG Media Relations

Maria Santini maria.santini@volksbank.it

2 / 2 www.volksbank.it